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本报讯
!"

月
"#

日! 河南电视台 "中博鉴

藏# 栏目周口大型鉴宝海选活动在汇鑫$玖号

院售楼部举行% 此次活动吸引了来自周口市及

周边地区的千余名藏友前来参与! 现场气氛热

烈% 此次活动鉴宝
$##

余件! 其中最具代表性

的
%#

件珍品将走入河南电视台 &中博鉴藏 #

栏目演播厅! 为广大藏友们带来一场盛大的艺

术品鉴赏盛宴'

当日上午
&

时
%#

分! 在藏友们热烈的掌

声中! 鉴宝海选活动准时开始% 汇鑫$玖号院

营销总监丛日辉在致辞中说 ! 周口市历史悠

久! 文化底蕴深厚! 距今有
'###

多年的文明

史% 太昊伏羲氏在此建都! 炎帝神农氏播种五

谷! 开创了中华民族的远古文明% 周口是羲皇

故都 ( 老子故里 ! 享有 )华夏先驱 ( 九州胜

迹* 的美誉% 汇鑫$玖号院地处周口黄金位置!

从整体的建筑布局规划 ! 到建筑外立面的选

材! 力争成为周口建筑发展史上一颗璀璨的明

珠! 建筑效果正如在中华
'###

年文明的历史长

河中所遗留下的珍宝一样! 饱经岁月! 历久弥

新! 却依然难以掩饰皓月般的光辉% 此次由汇

鑫$玖号院携手河南电视台主办的鉴宝栏目

&中博鉴藏# 海选活动是历史文化与建筑文化

的一次融合! 更是汇鑫$玖号院与文化结合的

进一步深化%

鉴宝海选活动现场数百件艺术精品悉数呈

现! 藏品涵盖瓷器( 书画( 玉器等高端珍品%

据参加此次鉴宝海选活动的专家+++中国古玩

收藏鉴赏研究会会长卢鹤寿老师介绍! 此次活

动鉴宝
$##

件以上! 其中不乏高端精品! 颇具

代表性的藏品为国宝级红山文化祭祀用玉雕瑞

兽! 距今已有
'###

多年历史! 其鉴赏价值与经

济价值颇高% 此次海选出的
%#

件颇具代表性

的珍品将走入河南电视台 "中博鉴藏, 栏目演

播厅! 供大家品鉴%

来自淮阳的李先生当日上午
(

点前就来到

活动现场! 生怕错过了这次难得的鉴宝机会%

他带来的藏品是一件瓷器! 以前! 他也找人鉴

定过% 他说! 这次 &中博鉴藏, 栏目的专家来

鉴定! 更权威! 省去了自己东奔西跑的麻烦%

希望以后能举办更多类似的活动! 让周口的收

藏爱好者有机会一起交流( 学习%

鉴宝海选活动结束后! 参加鉴宝的专家 (

学者和部分藏友到汇鑫$玖号院已竣工并交付

使用的一期住宅区进行参观% 大家在周口汇鑫

置业有限公司总经理张天顺的陪同下! 先后参

观了汇鑫$玖号院一期工程的景观绿化 ( 一楼

架空层的建筑设计和使用情况% 听了张天顺关

于汇鑫$玖号院在住宅楼外立面施工和一楼架

空层创新方面的介绍! 卢鹤寿兴奋地说- )初

次接触汇鑫$玖号院这个项目! 觉得这里位置

优越( 环境优美! 进一步加深了解后! 发现周

口汇鑫置业有限公司开发的汇鑫$玖号院小区

确实是在用心打造品牌( 用心打造建筑精品%

该小区是周口房地产行业当之无愧的一朵奇

葩! 适合居住%*

河南电视台!中博鉴藏"栏目走进汇鑫#玖号院

!"" !"#$%& '(")*+,

有关专家参观汇鑫"玖号院
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一个星期之后将迎来)十三五*开局之

年!在未来
'

年里!我国房地产业的发展态

势将会如何呢. 在
!"

月
!)

日举行的中国

写字楼综合体发展论坛第
!"

届年会上!专

家表示!)十三五*期间!房地产业发展机遇

与挑战并存!机遇仍大于挑战%建议房企顺

应新形势!贯彻创新(协调(绿色(开放(共

享的发展理念!多关注新兴业态的发展!积

极参与城市更新和老旧小区改造%

房地产市场自
"#!$

年初起进入了增

速的换挡期!一些城市和企业面临着结构

调整和去库存阵痛% 值得注意的是!今年

$

月以来!全国房地产销售呈现回暖的势

头% 国家统计局数据显示!前
!!

个月!全

国商品房销售面积同比增长
*+$,

!销售额

同比增长
!'+),

%业内人士预计!在政策利

好和企业要完成年度目标任务等共同作

用下!

!"

月份商品房销售量还会高于
!!

月份%今年全国商品房成交量有望接近或

超过
"#!%

年的最高水平%

再过一个星期将进入
"#!)

年!即)十

三五*开局之年% 在今后
'

年中!我国房地

产业将会呈现怎样的发展态势呢.中国房

地产业协会原副会长朱中一认为!)十三

五*期间!房地产业既面临着许多有利条

件!又面临着不少风险挑战%

概括来说!一方面房地产业将迎来如

下四大发展机遇-

一是新型城镇化持续推进!户籍城镇

人口持续增加% 截至
"#!$

年末!我国常住

人口的城镇化率为
'$+(,

! 户籍人口城镇

化率为
%),

左右% 到
"#"#

年末!常住人口

城镇化率将达到
)#,

左右!户籍人口城镇

化率达到
$',

左右% 这首先会加快落实中

央确定的使
!

亿左右农民工和其他常住

人口在城镇定居落户的目标%

二是城镇棚户区改造力度加大以及

城市规划建设(管理工作进一步优化% 目

前已明确提出
"#!'

年至
"#!*

年改造各

类棚户区住房
!(##

万套!)十三五* 期间

将不会低于
"###

万套% 另外!随着城市工

作会议的召开!城市规划(市政基础设施

建设和管理工作将得到优化!这都有利于

房地产业健康发展%

三是深化改革开放带来的红利%主要

包括住房制度改革(户籍制度改革和实施

居住证制度以及全面实施)二孩*政策等%

这将有利于扩大住房有效需求%此外!)一

带一路*建设的推进!有益于房地产企业

拓宽境外市场%

四是为适应新兴产业的发展和居民

消费升级的需要!产业园区地产(旅游地

产(老年住区(众创空间(物流配送中心(

社区商业网店等业态将得到进一步发展%

另一方面!房地产业发展也面临着四

项挑战% 一是房地产市场存在着区域性(

结构性(阶段性供应过剩!一些三四线城

市和部分二线城市去库存还需要一定时

间% 二是以政府为主提供基本保障!以市

场为主满足多层次需求的住房供应体系

还需进一步完善%城镇住房租赁市场发展

相对滞后!解决农业转移人口的住房问题

还处在探索阶段%三是资源能源环境的制

约和房地产项目开发建设方式传统粗放

之间的矛盾尚待解决!商品房品质性能有

待提升%四是促进房地产业持续健康发展

的长效机制还不够清晰%

在朱中一看来!房地产业在)十三五*

时期的机遇仍然大于挑战%北京师范大学

金融研究中心主任(平安证券首席经济学

家钟伟也认为!未来
'

年!房地产的重点

是去库存!促使市场软着陆%因此!政策环

境会保持宽松基调!在个人住房按揭贷款

方面!仍会保持低首付(低利率%

朱中一表示! 对房地产开发企业来

说! 关键是要深入认识并顺应新形势!抓

住机遇并做好应对挑战的准备% 他建议!

除了牢固树立并贯彻创新(协调(绿色(开

放(共享的发展理念外!还要认真分析市

场的供需状况!调整地区布局!加快去库

存!做优增量% 在继续做好住宅产业的同

时!关注产业园区地产(旅游地产(老年住

区等新兴业态的发展%他还建议企业多关

注并参与城市更新和老旧小区的改造%

#据人民网$
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